



Hice la oración con Abu Bakr, 'Umar y 'Uzmán, y no oí a ninguno de ellos recitar "Bismillahi al Rahman al Rahim.

Narró Anas Ibn Malik -Al-lah esté complacido con él-: "El Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-Abu Bakr y 'Umar -Al-lah esté complacido de ambos- empezaban la oración con "Al hamdu lillahi rabbi al 'alamin".Y en otra narración:"Hice la oración con Abu Bakr,'Umar y 'Uzmán, y no oí a ninguno de ellos recitar"Bismillahi al Rahman al Rahim".Y de Muslim:"Hice la oración detrás del Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-Abu Bakr,'Umar y 'Uzmán, y empezaban la oración con "Al hamdu lillahi rabbi al 'alamin", y no mencionaban"Bismillahi al Rahman al Rahim",ni al principio de la recitación ni al final".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim - Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Anas Ibn Malik -Al-lah esté complacido con él- el cual acompañó al Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- largo tiempo, y también a los julafá al rashidin (los califas bien guiados), menciona que no oyó a ninguno de ellos recitar "Bismillahi al Rahman al Rahim" en la oración, ni al principio de la recitación ni al final. Si no que abrían la oración con "Al hamdu lillahi rabbi al 'alamin". Y los ulemá difieren en cuanto a la sentencia legal de pronunciar la basmAl-lah (es decir,decir bismillahi al Rahamn al Rahim) y el decirla en voz alta, habiendo diferentes opiniones. Y la más correcta de las opiniones de los ulemá es la que dice que el que hace la oración debe pronunciar la basmAl-lah en voz baja antes de recitar el Fatiha (el primer capítulo del sagrado Córán), en todas las rakas de su oración. Y esto bien sea la recitación en la oración en voz baja o en voz alta.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/3327>

